

Les ministres de l'ALBA-TCP se réunissent à La Havane, Cuba, pour analyser les défis du tourisme



La Havane, 3 mai (RHC) La 7ème Réunion des Ministres et des Hautes Autorités du Tourisme de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples (ALBA_TCP) aura lieu ce samedi à La Havane, capitale de Cuba.

La réunion ministérielle aura lieu dans le cadre de la Foire internationale du tourisme (FITCuba) 2025, qui se tient à La Havane du 30 avril au samedi.

L'organisme d'intégration régionale a indiqué dans un communiqué que la réunion de ce samedi a été précédée vendredi d'une réunion des vice-ministres du secteur, au cours de laquelle des groupes de travail ont analysé les mécanismes de renforcement du tourisme dans la région.

Les groupes de travail ont évalué les progrès réalisés en matière de produits multi-destinations, ainsi que la proposition d'une marque touristique pour l'Alliance, la conception d'une campagne de communication, le développement durable, la flexibilité en matière aéronautique et la définition d'une feuille de route pour atteindre les objectifs.

Un autre point central a été l'examen des propositions de développement du tourisme d'entreprise et du tourisme social dans les pays du bloc régional.

Yamily Aldama Valdés, vice-ministre cubain du tourisme, a signalé que certains voyageurs qui ne font pas partie de l'ALBA-TCP ont manifesté leur intérêt pour y adhérer, à partir de cette zone, « comme ils l'ont fait à Cuba, pour renforcer le tourisme dans nos pays ».

M. Valdés a également annoncé que certaines compagnies aériennes se joindraient aux groupes de travail et aux propositions de l'Alliance afin d'offrir la possibilité d'une interconnexion régionale.

« Nous voulons conclure plusieurs accords. Ces derniers jours, nous avons travaillé d'arrache-pied avec le Venezuela, que nous remercions pour sa présence, et nous remercions également le Honduras et notre ministre nicaraguayenne du tourisme, qui s'est montrée très attentive aux accords dont nous avons discuté », a-t-il déclaré.

Le président de l'Association latino-américaine de culture et de tourisme du Mexique, Armando Bojórquez, a proposé à l'ALBA-TCP différents vols charters pour promouvoir des projets multi-destinations.

Les groupes de travail ont bénéficié de la participation de Venezolana de Turismo, au nom du ministère du Tourisme de la République bolivarienne, et de représentants des offices de tourisme des pays de l'ALBA, dont le Nicaragua, Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Cuba, Antigua-et-Barbuda, entre autres, selon le communiqué. (Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382070-les-ministres-de-lalba-tcp-se-reunissent-a-la-havane-cuba-pour-analyser-les-defis-du-tourisme>



Radio Habana Cuba